
<<ID...HACED DISCÍPULOS>> 
 "En aquel tiempo, se 

apareció Jesús a los 

Once, y les dijo: Id al 

mundo entero y 

proclamad el Evangelio 

a toda la creación. El 

que crea y se bautice se 

salvará; el que se 

resista a creer será 

condenado (...), después 

de hablarles, ascendió 

al cielo y se sentó a la 

derecha del Padre”. 

  El final del Evangelio de Marcos nos relata 

la última aparición de Jesús a sus discípulos, el 
mandato misionero, su Ascensión al Cielo y su 
Compañía y Presencia en la misión evangelizadora: 
"Ellos salieron a predicar por todas partes, 
colaborando el Señor con ellos y confirmando la 
Palabra con las señales que la acompañaban" (16, 20). 

Así concluye el relato escrito por el primer evangelista 

acerca de la vida y el mensaje de Jesús de Nazaret, 

desarrollando, muy especialmente, el  Misterio Pascual 

secuenciado en su pasión-muerte-resurrección-ascensión 

y misión, que puso por escrito y al que denominó: 

EVANGELIO, es decir, BUENA NOTICIA que primero ha 

sido predicada y luego poco a poco escrita quedando fijada 

en los cuatro evangelios canónicos que conocemos. Así 
pues, Marcos comienza su Evangelio haciendo una 
confesión de fe: "Comienzo del Evangelio de 
Jesucristo, Hijo de Dios" (1,1) y lo termina  
contemplando a Jesús "elevado al cielo y sentado a 
la derecha de Dios" (16, 19) pero colaborando en 
la misión evangelizadora de sus discípulos. Así 
pues, percibimos en la teología de Marcos que 
confesión-ascensión y misión nos remiten a la 
experiencia pascual, es decir al encuentro con El 
Resucitado que al mismo tiempo es el Elevado, 
Glorificado y Exaltado  tal y como Pedro proclama en 
el primer Kerigma en la mañana de Pentecostés: "A 

éste Jesús Dios lo resucitó; de lo cual todos nosotros 
somos testigos. Y exaltado por la diestra de Dios, ha 
recibido del Padre el Espíritu Santo prometido y ha 
derramado lo que vosotros veis y oís. Sepa, pues, 
con certeza toda la casa de Israel que Dios ha 
constituido Señor y Cristo a este Jesús a quien vosotros 
habéis crucificado" (Hch 2, 32-36). 

 Celebrar la Solemnidad de la Ascensión 

es una invitación a acoger el mandato misionero 
de Jesús resucitado a evangelizar. El Papa 
Francisco nos recuerda la importancia de estar 
siempre dispuesto a “ir” a todas partes: " Id. La 
misión requiere partir. Pero en la vida es fuerte la 
tentación de quedarse, de no correr riesgos, de 
contentarse con tener la situación bajo control. Es 
más fácil quedarse en casa, rodeado de aquellos que 
nos quieren, pero no es el camino de Jesús. Él envía: 
“Id”. No usa términos medios. No autoriza 
excursiones cortas o viajes reembolsados, sino que 
dice a sus discípulos, a todos sus discípulos, una 
palabra solo: “¡Id!” Id: una fuerte llamada que 
resuena en cada rincón de la vida cristiana; una 
clara invitación a estar siempre en salida, 
peregrinos en el mundo en busca del hermano 
que aún no conoce la alegría del amor de Dios. “Ir” 
es el verbo de la misión y todavía nos dice algo más: 
que se conjuga en  plural. El Señor no dice: “vete tú, 
luego tú, luego tú…”, sino “id” ¡juntos! Plenamente 
misionero, no es quién va solo, sino quién camina 
junto. Caminar juntos es siempre un arte para 
aprender cada día. 
 Y, el segundo mandato del Señor es "Haced 
discípulos": Aquí está la misión. No dice: conquistad, 

ocupad, sino “haced discípulos”, es decir, compartid 
con los otros el don que habéis recibido, el encuentro 
de amor que os ha cambiado la vida. Es el corazón 
de la misión: testimoniar que Dios nos ama y que 
con Él es posible el amor verdadero, el que lleva a 
dar la vida en todas partes, en la familia, en el 
trabajo, como personas consagradas, como 
esposos. Misión es volverse discípulos con los 

nuevos discípulos de Jesús.  
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EL 
CAMPANARIO 
Testimonio de 
esperanza en 
la noche de la 
enfermedad 

Con motivo de la Pascua del Enfermo, que 
celebramos el 5 de mayo bajo el lema: “Dar 
esperanza en la tristeza” y, celebraremos 
esta semana en nuestra Parroquia, 
compartimos la historia de José Emilio y 
María Dolores, un matrimonio abulense que 
ha enfrentado el desafío del cáncer con 
coraje y fe. Su testimonio nos recuerda que, 
incluso en los momentos más difíciles, la 
esperanza y la fe pueden iluminar el camino 
ofreciendo consuelo y fortaleza en medio de la 
adversidad. Este matrimonio mantiene viva su 
esperanza y muestran su gratitud a Dios por la 
familia y la comunidad que los rodea 

JOSÉ EMILIO Y MARÍA DOLORES 

Somos un matrimonio de Ávila. Emilio fue 
diagnosticado de mieloma múltiple en 
octubre de 2022 y ha tenido la suerte de 
poder, hasta ahora, remontar dicho cáncer 
gracias a los diferentes tratamientos que ha 
ido recibiendo en Ávila, Pamplona y ahora 
mismo en el Hospital de Salamanca. El 
mieloma se hizo resistente al tratamiento 
protocolizado y hemos pasado el verano en un 
periplo de hospitales y de ingresos 
concatenados; gracias a Dios, pudimos volver 
a casa en octubre, para seguir recibiendo el 
tratamiento cada dos semanas en el hospital. 

¿Qué podemos decir ante esto?¿Qué le 
decimos a Dios? Pues que Tus caminos no 
son nuestros caminos, que si esto es lo 
que pones en nuestra vida, en Ti 
confiamos. Nos has cogido por el cuello 
desde el primer momento y no nos has dejado 
solos ni un instante… Tú sabes más, aunque 
no lo entendamos. 

Tú estás ahí desde el primer día del 
diagnóstico, cuando nos encontramos en la 
iglesia de la Virgen del Pilar en Madrid, 
poniéndonos bajo el manto de 
nuestra Madre, hasta cada día del aislamiento 
en el que la Eucaristía y la compañía de los 
sacerdotes nos sacaban de nuestra lucha 

diaria, para demostrarnos que nos llevabas de 
la mano. La cantidad de santos que hemos 
notado su intercesión y la cantidad de 
oraciones que nos acompañan, de manera 
normalmente humilde y silenciosa, y otras 
veces patente y clara. 

Aquí estamos. Tú sabrás lo que haces 
llevándonos por tus sendas. Aquí estamos 
gracias a Ti, sin perder la fe y apoyándonos 
en tu esperanza. 

¿Qué podemos decir a todos los que 
estáis en una situación de 

enfermedad? 

Tantas veces nos sentimos aislados, en nuestros 
propios problemas, en nuestra burbuja… Pues 
no, no estamos solos. Ánimo, somos una familia 
y nuestra lucha no es en solitario. En la 
habitación, en la cama de al lado, aprendíamos a 
mirar al mundo desde el punto de vista de nuestros 
compañeros, aprendíamos lo que significa vivir el 
problema de nuestro prójimo. ¡Ánimo! 

No podíamos imaginar, al comenzar este camino 
oscuro, la cantidad de gente que está a nuestro 
lado dando luz y ayuda. Dentro de la 
normalidad, hemos descubierto tantos héroes 
luchando el día a día a nuestro lado. Cuántos 
han demostrado estar acompañándonos y qué 
valía la de los médicos y enfermeros que salen de 
su normalidad para dar el máximo solo por 
unos enfermos más de su, segura, interminable 
lista de pacientes. Esperamos que su ejemplo haya 
quedado bien grabado en nosotros como modelo 
de vida que intentaremos llevar a la nuestra, sean 
las que sean nuestras circunstancias. Muchísimas 
gracias, Dios, por darnos una familia de esta 
categoría. 

José Emilio y María Dolores 
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 + PRIMER ANIVERSARIO: El 
Viernes día 17 celebraremos a las 
20h el Primer Aniversario de la Pascua 
de Isabel, madre de Don Juanjo.  
 + VIGILIA DE PENTECOSTÉS: El 
Sábado día 18h a las 22h celebraremos la 
Solemne Vigilia de Pentecostés en la que 
pediremos al Padre que derrame en  
nuestros corazones el Don del Espíritu 
Santo, la promesar de Jesús para sus 
discípulos y el gran regalo de la Pascua. 

 
 

  


